

SWI

Sat Lantas Polres Ciamis Edukasi Siswa PAUD, Bentuk Generasi Emas 2045

Ciamis - CIAMIS.SWI.OR.ID

Oct 7, 2024 - 13:56



Sat Lantas Polres Ciamis Edukasi Siswa PAUD, Bentuk Generasi Emas 2045

CIAMIS – Dalam upaya mempersiapkan generasi muda yang berdisiplin dan taat aturan sejak dini, Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Ciamis Polda Jabar menggelar kegiatan edukasi bagi siswa-siswi RA Generasi Rabbani melalui program Polisi Sahabat Anak (POLSANAK). Kegiatan penuh keceriaan ini berlangsung di halaman Mapolres Ciamis, Senin (7/10/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasat Lantas Polres Ciamis, AKP H. Ajat Sudrajat, didampingi oleh Kanit Kamsel IPDA Haryanto, Kaur Mintu Satlantas Ipda Warsono, serta sejumlah personel Satlantas. Sebanyak 37 siswa-siswi PAUD RA Generasi Rabbani, yang penuh semangat dan keceriaan, turut hadir bersama guru-guru pendamping mereka.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Lantas AKP H. Ajat Sudrajat, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk menanamkan kedisiplinan berlalu lintas sejak usia dini, guna mempersiapkan generasi emas Indonesia tahun 2045.

“Kami memberikan edukasi kepada anak-anak mengenai pentingnya keselamatan di jalan raya. Melalui pendekatan yang menyenangkan dan interaktif, kami berharap nilai-nilai ini tertanam sejak dini sehingga mereka dapat tumbuh menjadi generasi yang taat aturan dan berdisiplin,” kata AKP Ajat Sudrajat.

Dalam suasana penuh keceriaan, anak-anak diajak untuk mengenal aturan dasar lalu lintas, seperti mengenakan helm saat berkendara, menyeberang di tempat yang aman, serta pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas. Kaur Mintu Satlantas Ipda Warsono, S.H., memberikan himbauan tentang keselamatan di jalan dengan cara yang menarik dan mudah dipahami oleh anak-anak.

“Anak-anak ini adalah calon pemimpin masa depan, dan kami ingin mereka tumbuh dengan kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas,” ujarnya.

Kegiatan tersebut juga menjadi momen bagi Sat Lantas Polres Ciamis untuk mengajak para guru dan orang tua murid untuk turut berperan dalam menjaga keselamatan dan ketertiban berlalu lintas, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi anak-anak.

“Kerjasama antara orang tua, guru, dan kepolisian sangat penting untuk mewujudkan masyarakat yang sadar akan pentingnya keselamatan, baik di jalan raya maupun dalam kehidupan sehari-hari,” tambah Ipda Warsono.

Para siswa-siswi terlihat antusias mengikuti setiap arahan dari petugas. Keceriaan dan semangat mereka diharapkan menjadi awal dari terbentuknya generasi emas Indonesia yang disiplin, patuh aturan, dan peduli terhadap keselamatan berlalu lintas.

Dengan edukasi semacam ini, Polres Ciamis berharap bisa menciptakan generasi masa depan yang tidak hanya cerdas, tetapi juga sadar akan pentingnya keselamatan di jalan, menjadikan Indonesia lebih maju dan tertib pada tahun 2045.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar